

REGION AUTONOME DE LA VALLEE D'AOSTE



**MESSAGE DU PRESIDENT  
DU GOUVERNEMENT REGIONAL  
A L'OCCASION DE LA  
«10<sup>ème</sup> RENCONTRE VALDOTAINE»**

*Chers compatriotes émigrés,*

*Il m'est tout particulièrement agréable de vous souhaiter - au nom de l'Administration régionale et de la Vallée d'Aoste tout entière - la plus chaleureuse et affectueuse bienvenue à la 10<sup>ème</sup> Rencontre Valdôtaine.*

*Voilà un anniversaire significatif que nous fêtons avec joie: dix ans de rendez-vous entre les valdôtains qui ont dû quitter le pays qu'ils chérissaient et ceux qui ont choisi de demeurer. Il y a dix ans, en effet, nous expérimentions pour la première fois à Verrayes, une nouvelle formule de Fête des émigrés, et ceci pour répondre au souhait unanime des sociétés d'émigrés valdôtains à l'étranger: réaliser un véritable rassemblement de Valdôtains sous le signe du régionalisme, de la défense de l'autonomie et de son accomplissement, de la sauvegarde du français, du patois et de nos traditions, fondements de notre particularisme. Il me semble que d'une année à l'autre, ce contact souhaité entre émigrés et Valdôtains du pays, s'est établi et ne cesse de se renforcer.*

*Je suis tout à fait conscient que cette «Rencontre» représente pour l'émigration valdôtaine bien plus qu'un banquet: elle est le témoignage de l'intérêt que vous ne cessez de porter aux événements qui touchent de près - positivement et négativement - votre Vallée d'origine. Pour certains d'entre vous, cette Vallée est redevenue la patrie d'autrefois, avec les inconvénients et les évolutions qui sont le prix du progrès, et qu'il vous est difficile, parfois, d'accepter, car ils ont transformé le pays que vous aimez.*

*Le rendez-vous d'aujourd'hui auquel sont présents de nombreux administrateurs régionaux et municipaux, et représentants de toutes les catégories, vous permet précisément de les rencontrer, de dialoguer avec eux, de leur proposer des suggestions, de leur demander des conseils. C'est également dans cet esprit que la Rencontre Valdôtaine a été conçue.*

*Pour que le lien entre vous et nous se renforce toujours davantage, pour que vos enfants puissent devenir, eux aussi, des citoyens valdôtains, aidez-nous, par votre soutien moral et culturel, à conserver une Vallée d'Aoste à notre dimension, conforme à nos convictions.*

*Dans cet esprit d'unité fraternelle, je vous souhaite une journée des plus agréables à la mesure de l'empressement et de l'enthousiasme que la municipalité de Gaby a déployés pour la préparer.*

*Gaby, le 11 août 1985*

*Augusto ROLANDIN*